



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 15.07, bis 18.07,2022

Verkehrsgeschehen

Fahrzeugbrand

(Landkreis Wittenberg)

Am Freitag, den 15.07.2022 am späten Nachmittag, bemerkte der Fahrzeugführer eines PKW Renault auf der BAB 9 kurz vor der Ausfahrt Coswig in Richtung München, dass leichter Rauch aus der Motorhaube drang. Er verließ die Autobahn und plötzlich schlugen Flammen aus dem Motorraum. Der Fahrzeugführer und ein zweiter Insasse verließen das Fahrzeug, dass in weiterer Folge ausbrannte. Beide Personen blieben unverletzt.

Die Ursache des Brandes ist noch ungeklärt.

- Falschfahrer -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Kurz vor Mitternacht am Samstag, den 16.07.2022, wurde durch Anrufer bekannt, dass auf der BAB 9 hinter Auffahrt Dessau – Süd in Richtung München ein Falschfahrer fährt.

Der PKW wurde verfolgt und konnte in Zusammenwirken mit Kräften der Autobahnpolizei Sachsen, die eine Sperrung der Autobahn auf der besagten Fahrspur realisierten, dann hinter der Auffahrt Halle/Saale gestoppt werden.

Der 73jährige Fahrer des VW blieb unverletzt. Auch sonst gab es keine Personenschäden zu beklagen.